
政務三役会議 議事概要 

日 時 平成２４年５月２１日  16 時 17 分 ～ 18 時 04 分 

場 所 国土交通大臣室 

出 席 者 

前田大臣、吉田副大臣、奥田副大臣、津川政務官、津島政務官、室井政務官、

事務次官、技監、増田国交審、官房長、国土政策局長、水管理・国土保全局

長、道路局長、住宅局長、海事局長、田中政策統括官、海上保安庁長官、 

官房総務課長ほか 

〈報告事項〉 

１．吉田副大臣の英国出張報告（ＩＭＯ主催海賊対策会合）について 

吉田副大臣及び海事局より、英国で開催されたＩＭＯ主催の海賊対策会合の概要（ 

海賊対策に向けたソマリア及びその周辺国の能力構築に関する会合、武装警備員問題 

に関するハイレベル会合等）について報告があった。 

 （資料：吉田副大臣出張結果報告（国際海事機関（ＩＭＯ）主催海賊対策会合） 

 

２．技監の中国出張報告（日中住宅産業会議）について 

技監及び住宅局より、中国住宅・都市農村建設部との会談、日中住宅産業会議等に 

ついて報告があり、政務三役より、中国に対する住宅建築分野における技術協力等に 

ついて、双方にとってメリットがある形にすることが望ましいとの指摘があった。 

 （資料：中国出張報告（日中住宅産業会議）技監） 

 

〈審議事項〉 

  なし 

  

〈その他協議事項〉 

１．情報流出再発防止対策検討委員会報告書について 

海上保安庁より、検討委員会報告書の概要（映像流出事案の概要とその原因、中間報

告書提言事項に対する海上保安庁の取組み等）について報告があり、了承された。 

（資料：情報流出再発防止対策検討委員会報告書について） 

 

２．今後の物流政策について 

  田中政策統括官より、物流を取り巻く情勢と課題、現行の総合物流施策大綱の概要と 

 今後の大綱の改定に向けた課題やスケジュール等について報告があった。政務二役から、 

 物流コストの問題など本質的な課題にも取り組むべき、鉄道、港湾、航空なども含め総合的

 に検討すべきとの指摘があり、田中統括官より、御指摘を踏まえて検討したいと発言 

 があった。また、前田大臣より、政務二役が指摘された課題も含めて、総合物流施策大綱の

 改定に向けて省をあげてしっかり検討を進めて欲しいと指示があった。 

 

 



 

３．応急仮設住宅の建設マニュアルについて 

  住宅局より、東日本大震災の教訓を踏まえた応急仮設住宅の建設に関する検証作業と

応急仮設住宅建設のマニュアルや仕様見直しについて報告があり、津川政務官より、 

 仮設住宅の仕様については、地域や個人によって必要なものが異なるので、柔軟に対応

できるよう制度面も含めて検討すべきとの指摘があり、住宅局からは、災害救助法の 

課題でもあるが、引き続き御指摘を踏まえて検討したいと回答があった。 

 

（以上） 

 

 


